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ТРУА-
Знать и уважать 

агротехнику, зоотехнию
и ветпрофилактику

Руководитель без зна 
ний подобен челну без ру
ля и без ветрил. Как ли 
шенный кормила и парусов 
челн не способен достичь 
берега, так и руководи
тель без знаний не может 
решить возложенной на не
го задачи.

Ha-днях исполком рай
совета разобрал вопрос 
о подготовке семян к севу. 
При этом выяснилось, что 
в ряде колхозов семена не 
кондиционны по влажности, 
по чистоте, заражены кле- 
іцем. В Каменском колхозе, 
например, не кондиционны 
все семена, а 144 центнера 
зерна заражены клещем. 
Зараженность—второй сте
пени, т. е. иначе говоря, 
семена накануне полной 
гибели.

Председатель Каменско
го колхоза Кукушкин 
рассуждал так: сколь го
дов клещ не трогал 
зерна, неужели сейчас 
он тронет нашу пшеницу? 
Ничего не предпринимал 
против этого прожорливо
го, плодовитого и опасно
го амбарного вредителя. 
Руководствуясь отжившим 
убеждением, Кукушкин не 
заботился о подготовке 
семян. Он просто считал 
эту работу излишней, це
ликом и полностью надеясь 
только на плодородные 
каменские земли.

Жизнь и опыт говорят, 
что мало посеять чистым, 
отборным, полноценным 
зерном, а надо знать, 
каким сортом выгоднее и 
удобнее сеять. Высейте, 
например, первоклассный 
овес сорта „московский 
А—315“ и первоклассный 
„диппе.“ И увидите,что при 
прочих равных условиях, 
как показывает практика, 
„диппе* даст больше зерна 
и лучшего качества. Но, к 
сожалению, такая истина 
ничего не говорит предсе
дателю колхоза „Песочный* 
тов. Горланову. В сортах 
он ничего не смыслит и 
осмысливать не собирается. 
Что московский, что диппе 
—для него все равно, бы
ло бы только зерно, высо- 
рить его на поле и подать 
сводку, что сев проведен. 
Что нибудь, мол, да выра
стет.

Техников, животноводов, 
ветфельдшеров (равно как 
и полеводов) нельзя упрек
нуть в незнании техники и 
научных основ своего дела. 
Любой ветфельдшер отлич-
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но, например, знает, что 
всякое животное, попавшее 
в хозяйство извне, должно 
обязательно выдержать ка
рантин Ан, нет же. Нахо
дятся специалисты, убеж
денные, что карантин если 
и обязателен, то только в 
учебниках, но отнюдь не 
на практике.

Не так давно Кузьмин
ский колхоз приобрел не руКОВОдНте)ІИ партии и правительства на совместном заседании Совета Союза и Совета Национальностей 
СКОЛЬКО овец, ьез ВСЯКИХ Справа налезо: товарищи В. М. Молотов, А. И. Микоян, И. В. Сталин, К, Е. Ворзшилов, Н С. Хрущев, 
размышлений их пустили! Л. М. Каганович и А. А. Жданов.
в общее стадо. Они оказа-| Фото Ф. Кислева и А. Грибовского Фото ТАСС
лись больными чесоткой и 
перезаразили здоровых 
овец. Еетфельдшер Урядов 
всполошился: лечить надо.
Лечить пришлось уже де ( 
сятки голов, а не единицы, 
как это должно бы быть, 
если бы вновь приобретен
ные овцы были выдержаны 
на карантине и их болезнь 
обнаружена.

А сколько животноводов, 
вопреки всем правилам зоо
гигиены, навоз копят под 
ногами животных, а не в 
навозохранилищах; кормят 

'скот не по зоотехническим 
нормам, а наглазок;знают, 
что надо коровам давать 
соль, поросятам —глину и 
угли, но не дают и т. д.
Допустимо ли это?

Исполком райсовета вы
нес решение—за нарушение 
агротехники председателя 
Каменского колхоза Ку
кушкина и полевода Клад
бищенского колхоза Чер- 
новского привлечь к судеб
ной ответственности. Ре
шение строгое, но справед
ливое.

Наносить ущерб народно
му хозяйству, обществен
ному делу—это преступле
ние, которое карается у 
нас со всей строгостью.

Любить сельскохозяйст
венную науку, изучать ее, 
постоянно применять ее— 
закон нашей жизни, осно
ва, на которой можно до
биться быстрого и значи
тельного повышения про
дуктивности всех отраслей 
коллективного сельского 
хозяйства. Любить и ува 
жать науку не только са 
мим руководителям, но и 
прививать эти качества 
всем колхозникам, подни
мать общий культурный 
уровень сельского хозяйст
ва колхозов—в этом те
перь состоит одна из глав
нейших задач на пути на 
шего победного продвиже
ния вперед.

Год издания 11-й
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VIII Сессия Верховного Совета СССР 1-го созыва
1 марта закрылась VIII 

Сессия Верховного Совета 
СССР. Утром под пред
седательством Председате
ля Совета Национальнос
тей депутата Шверника 
состоялось заключительное 
заседание Совета Нацио
нальностей и вечером под 
председательством Пред
седателя Совета Союза 
депутата Андреева —заклю
чительное заседание Сове
та Союза.

Выступивший с заключи
тельным словом на заседа
нии Совета Национально
стей Народный Комиссар 
Финансов СССР тов. Зве
рев отметил, что государ
ственный бюджет СССР на 
1941 год был подвергнут 
на Сессии Совета Нацио 
нальностей обстоятельному 
обсуждению. Выступления 
депутатов подтвердили, 
что новый бюджет полно
стью отвечает решениям 
XVIII Всесоюзной конфе
ренции ВКП(б) и обеспе
чивает выполнение задач, 
поставленных перед стра
ной в этом году в области 
хозяйственного, культурно
го и оборонного строитель
ства. По поручению Сове
та Народных Комиссаров 
СССР тов. Зверев доложил, 
что Совнарком СССР сог
ласен с предложением бюд
жетной комиссии Совета 
Национальностей об увели
чении доходной части бюд
жета на 909,1 миллиона 
рублей и о дополнитель
ных ассигнованиях в сумме 
273 миллионов рублей. Тов. 
Зверев сообщает так же, 
что Совнарком СССР сог
ласен с рядом предложений, 
некоторых депутатов, об
ратившихся с просьбой 
дополнительных ассигнова
ний на хозяйственное и 
культурное строительство. 
Тов. Зверев признает, что 
депутаты правильно крити 
ковали недостатки конт
рольно-ревизионной работы 
Наркомфина СССР и его 
местных органов и заяв
ляет, что наркомат финан
сов сделает из этого со
ответствующие выводы.

Содокладчик бюджетной 
комиссии Совета Нацио
нальностей депутат Хохлов 
в заключительном слове под 
черкнул, что единодушное 
одобрение депутатами бюд 
жета еще и еще раз убеди
тельно показывает, что 
бюджет полностью отра
жает интересы советского 
народа. Правительство, 
говорит он, учло выступ
ления депутатов и приняло 
ряд их предложений. Это 
ярко свидетельствует о 
чутком и внимательном от
ношении нашего правитель
ства к требованиям пред
ставителей народа.

На заседании Совета Со
юза тов. Зверев в заключи
тельном слове указал, что 
правительство СССР сог 
ласно с предложением бюд
жетной комиссии Совета 
Союза об увеличении до
ходной части бюджета на 
909,1 миллиона рублей. 
Правительство согласно 
так же с предложениями 
некоторых депутатов Сове
та Союза об ассигновании 
дополнительных средств на 
хозяйственные и культур
ные мероприятия. В част 
ности, Совнарком СССР 
считает возможным выде
лить дополнительные сред
ства на благоустройство 
города Измаила, на празд
нование 500-летнего юби
лея поэта Алишера Навои, 
на строительство черепич
ных заводов в Армении, на 
увеличение оборотных 
средств промышленности 
Литовской и Эстонской 
ССР и т. д.

Содокладчик бюджетной 
комиссии Совета Союза 
депутат Николаева в зак
лючительном слове сказала: 
—Обязанность всех совет

ских, хозяйственных и об
щественных организаций со
стоит в том, чтобы обеспе
чить выполнение бюджета, 
строго и точно соблюдать 
финансовую дисциплину.

Совет Национальностей и 
Совет Союза единогласно 
утвердили государственный 
бюджет СССР на 1941 год 
и „Закон о государствен

Ассигнование 70,9 миллиарда рублей на нуж
ды обороны горячо приветствует весь советский 
народ, повседневно заботящийся о том, чтобы 
наша Красная Армия и Военно-Морской Флот 
имели самое лучшее вооружение, обеспечиваю
щее им превосходство над любым противником 
на суше, в воздухе и на море.

(„ПРАВДА4).

ном бюджете Союза Со
ветских Социалистических 
Республик на 1941 год*.

Обеими палатами едино
гласно утвержден также 
„Закон о подоходном на
логе с колхозов* и принято 
постановление об измене
нии статей 3, 8 и 19 Закона о 
сельскохозяйственном нало
ге от 1-го сентября 1939 
года.

На заключительных засе
даниях Совета Националь
ностей и Совета Союза 
был рассмотрен второй во
прос порядка дня Сессии- 
утверждение Указов Пре
зидиума Верховного Сове
та СССР, принятых в пе 
риод между сессиями и под-* 
лежащих утверждению Вер
ховного Совета СССР. С 
докладом по этому вопросу 
на заседаниях обеих палат 
выступил секретарь Прези
диума Верховного Совета 
СССР депутат Горкин. Со
вет Национальностей и Со
вет Союзі единогласно ут
вердили указы, принятые в 
период между сессиями и 
подлежащие утверждению 
Верховного Совета СССР.

Верховный Совет СССР 
раздельно по палатам изб
рал заместителями пред
седателя Президиума Вер
ховного Совета СССР де
путатов Бровко—Предсе
дателя Президиума Верхов
ного Совета Молдавской 
ССР, Палецкиса—Предсе
дателя Президиума Вер
ховного Совета Литовской 
ССР, Кирхенштейна —Пред
седателя Президиума Вер
ховного Совета Лат
вийской ССР и Варе- 
са—Председателя Прези
диума Верховного Совета 
Эстонской ССР. По пред
ложению депутатов Бело
русской ССР палаты осво
бодили от обязанностей 
члена Президиума Верхов
ного Совета СССР тов. 
А. А. Волкова, в связи с 
переходом его на работу 
вне Белорусской ССР, и 
избрали членом Президиу
ма Верховного Совета 
СССР тов П. К. Понома
ренко. (ТАСС),
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Собрание актива
Колхозная контора перепол- с винтовкой в руках пойду на 

пена передовыми людьми села? врага.
Здесь собрались агитаторы, j — Будучи участником боев 
лучшие работники животновод-; с белофиннами,—говори г брига- 
ческиі ферм, колхозные брига- дар 6-й бригады тов. Рыбакин, 

—я убедился, что техника в 
войне решает все.

Технику имеем мы не пло
хую, но она должна быть еще 

на какие цели и нуагды будет'лучше. Мы должны иметь 
расходовать оно свои многомил-'столько оружия, танков, само 
лнардные средства. ілетов и кораблей, сколько не

Знакомя собравшихся с док-'имеют главные капиталистиче- 
ладом Наркома Финансов Сою-'ские страны, адля этого необ- 
за ССР тов. Зверева, с доход- ходимы большие средства, 
ной и расходной частью бгод-- Ассигнование 70 милли- 
жета, секретарь парторганиза-1ардов па нужды обороны 
цип П. В. Милицков с особым'я от души приветствую. Свою 
удовлетворением подчеркнул социалистическую страну я бу- 
увеличение средств па соци-'ду поддерживать не только 
ально-культурные нужды и экономически, но и защищать 
оборону страны.

Он сказал:
—На оборону мы не должны 

жалеть никаких средств. 11бо.РОНЙН сказал: 
только при этом условии мы' ~ меня °ДИН сын 8 Р?Дах 
обеспечим себе мирпый труд и Красной Армии, второй тоже 
отдых, будем спокойно жить и;готовится быть бойцом, я тоже 
работать и шаг за шагом ит-'Для армии рабитаю — выра 
ти вперед, к коммунизму. іщиваю ей первоклассных ко-

тт I ней. Я не только своевремен-
Не успел докладчик сесть•но плаЧу ц буду платить при- 

на свое место, слово попросил ’ читаЮщИе»я с меня налоги, но 
беспартийный колхозник Г. М. ' если потребует страна, то не- 
Дуоровин. ’смотря пз свою стзрссть возь-

—Почти весь мир охвачен'му винтовку и пойду в бой 
пожаром войны,—начал он об-' вместе со своими сыновьями, 
ращаяськ колхозникам,—а мы . Цз 40 человек собравшихся 
с вами живем и работаем і активистов в обсуждении док- 
мирно. Враги не раз со-лада тов. Зверева приняли 
вали в наш огород свои сви-Іучастие 12 человек, 
ные рыла, но всякий раз ухо- Слова каждого выступающе- 
дилп с выбитыми клыками.'ро были провикнуты чувством 
Наша Красная Армия показа-. глубгкого патриотизма, в них 
да им, что она из себя пред-■ звучала гордость за свой народ, 
ставляет. Это однако не зна- за свою непобедимую армию, 
чит, что мы должны спать,
сидеть сложа руки. Мы еще 
больше должны 'крепить свою 
мощь, должны честно работать 
на производстве, овладевать 
оборонвым делом, отдавать для 
нужд оборовы все, что только 
потребуется.

Я заявляю: если потребуется, 
то я отдам своей родине все и

диры, члены правления и бол 
хозяйки. Они сошлись сюда 
для того, чтобы обсудить бюд
жет своего государства, узнать,

оружием в ру-физически с 
ках

55-летний конюх М. И. Во-

Собрание актива решило ре
шения VIII Сессии Верхов
ного Совета СССР довести до 
сознания каждого колхозника, 
на эти исторические решения 
ответить новыми производ
ственными победам:!, лучшей 
подготовкой к весне.

В.Васильев.

Чуфарово.

Соревнование работников сберкасс
Шестьдесят процентов фян- 

плапа I квартала по вкладам 
к 16 февраля—под таким ло
зунгом развернулось социали
стическое соревнование ра-

касса отстала в соревновании, 
не выполнила свое обязатель
ство и даже допустила в те
чение полутора месяцев отлив 
по вкладам на сумму 3700

ботников сберегательных касс руб. Слабо работает заведую-
района в честь XVIII Всесоюз
ной партконференции.

В эти дни многие работни
ка сберкасс активно боролись 
за привлечение вкладов в 
сберкассы. Хорошо работает 
заведующая Ст -Березовской 
сберкассой тов. Князькииа. По 
ее. участку уже к началу ра
боты XVIII партконференции 
плая I квартала по вкладам 
был выполнен на 210 проц., 
а план IV квартала прошлого 
года она выполнила на 232 
проц.

По итогам работы за 1940 
год первенство в соревновании 
занимала Акузовская сберкасса людьми.

помнить
совому

(заведующий тов. Мурзаев 
Успехи вскружили голову тов. 
Мурзаеву и он решил, что 
можно отдохнуть. А пока Мур
заев отдыхал, его далеко обог
нали соревнующиеся с ним 
отделения. И Акузовская сбер- 

Адрес редакции:
Сергач, Ленинская удима, 82

МЦ 6454

За экономию топлива
Между машинистами —об

щественными инструктора
ми по теплотехнике депо 
Сергач развернулось широ
кое социалистическое со
ревнование за экономию 
топлива. Больших успехов 
в этом соревновании доби
лись машинисты т.т. Хари
тонов, Варламов, Цепилов 
Они показывают лучшие 
примеры большевистской 
борьбы за сбережение чер
ного золота.

За последний год брига
ды машиниста-кривоносоз- 
ца тов. Харитонова (паро
воз № 2273) сберегли око 
ло ста тонн угля. Напарники 
т. Харитонова т.т. Чугунов 
и Фырнич уже за 
первые дни февраля 
провели 8 поездов в коль
цо, 4 тяжеловесных и 6 
товарных экспрессов. Тех
ническую скорость они пе
ревыполнили на 2,3 ки; 
лометра. При этом брига

де удаюсь сэкономить 
до 12 тонн топлива. Свое
му напарнику Ч Гуна 
ву т. Харитонов часто го
ворил: «Бери тяжеловес 
ные поезда, в іди их на вы 
соких скоростях по участ 
ку. Эго сбережет много 
тонн угля и страна полу
чит тысячи рублей дохо
да». И за последние поезд
ки тов. Чугунов добился 
значительной экономии уг
ля. Учеба пошла впрок.

Значительной экономии 
достигли бригады парово
за № 5283 (машинист Вар
ламов), паровоза № 4071 
(машинист Цепилтв.)

Паровозники депо Сергач 
могут добиться еще боль 
шей экономии. Для этого 
они должны глубже изу 
чать технику стокерного 
отопления, смелее внед
рять методы новосибирско
го машиниста тов. Лунина. 
_______ В. Грачев.

Колхозная малодежь изучает 
военное дело

За последнее время заметно улу-j Проведено 7 занятий 
чшила'ъ работа первичной орга
низации Осоавиахима в Березне.
При клубе колхоза «12-я годоз- 
щива Октября» в кружках праве 
дено 9 занятий по подготовке 
к сдаче норм на значок ПВХО.
Посещают загятия 37 человек, 
из них 18 человек уже сдали 
нормы. _ _ _ _ _

щий Лопатинской сберкассой 
тов. Казарин. Первую полови
ну квартала тов. Казарин 
сидел и ждал, когда к 
нему принесут вклады.
За половину I квартала 
касса дала отлив по вкладам 
па сумму 3765 рублей.

В соревновании с Лопатин
ской кассой выиграла Чу фа- 
ровская (заведующая тов. Па
хомова), выполнившая плав 
но вкладам на 95 проц.

Финансовая работа не 
мыслима без агитации, 
массового раз'яснеявя, без 
повседневной связи с живыми 

вужяо 
финаи- 
чтобы

Об этом 
каждому 

работнику, 
аботать без рывков и штур

мовщины.

Издатель Райсовет,

А. Святкин.

I

по
подготовке к сдаче норм на 
ГСО. Пз 37 человек 22 также 
сдала нормы.

Все 37 человек изъявили 
желание отрабатывать нормы 
на значок ВС 1 ступени.

Руководитель кружка 
______  Сироткин.

СВОДКА
о выполнении плана 
мобилизации ерздетв 
населения I квартала 
на 1 марта 1941 года

по сельсоветам 
Сергачского района

Наименован не • 4 
33

сельсопетоіі

Андреевский 58,7
Апдпаский 56,2
Ачкиаский 89,3
Акузовский 77,7
Воскресенск ій 66,0
ВоргонихиВсквб 95,1
КладбвщеисБчй 55,7
Ключевский 41,2

45,1Кузьминский
Лопатанскай 69,4
11 -Майдаэскай о8,8
Ингинский 82,6
Пожарский 6),9
Покровский 81,6
Сергачский 91,7
Ст.-Березовскян 70,0
Сосновскей 45,8
Толбіінский 72,5
Усовскан 55,0
ІИемепе» всвтЭ 62,3
Яновской 75,8

Всего по рьй ну 
По Горсовету..

Всего

85.4
59.4
70.4

Й 2» я

15
16

3 
6

13 
1

17 
21 
20 
И 
12
4 

10
5 
2 
9

19
8

18
14 

7

Большой приплод
В Яновском колхозе „Ревт-1 чалея окот овец. От 8 маток 

люцяонвый путь* начался мае- получено 9 ягняг. Ожидается 
совий отел коров. Пз 50 коров окот еще 15 овец.
14 отелились. Сейчас на фер-* Па ОТФ сейчас 82 головы, 
ме имеется 150 голов, а как маю поголовье овец уве- 
пасібищному периоду ф-'рма личится до 100 голов, 
пополнится до 200 годен. На-_____  Корсаков Н. Д

Как не следует проводить 
собрания

Красновым. Прежде чем на
чать отчетный доклад тов 
Краснов признался, что к со 
брзнию не готовился. Весь 
.доклад* его выразился в чте
нии цифровых данных, прис
ланных бухгалтерией сельпо.

Тов. Краснов ничего не ска
зал о работе уполвомочеиных, 
правления сельпо, об обслужи
вании потребителей.

А говорить на собрании 
пайщиков было о чем. В рабо
те продавцз Березенского ма
газина имели место нарушения 
порядка советской торговли. 
Поступил товар для продажи 
гражданам на членские книж
ки, Краснов продавал его на 
яйцезаготовку. Не было пов
седневной ц тесной связи чле
нов правления с пайщиками, 
отчетные собрания проводи
лись от случая к случаю, с 

паи
принимались только в магази
не, когда торговали дефицит
ными товарами.

Собрание показало, на
сколько несерьезно от
носятся руководящие работни
ки сельпо, общественные ор
ганизации на селе к проведе
нию отчетно-выборной кампа
нии._ _ _ _ _ _ _ _ _ _ ^Ануфриев.

С 20 февраля в районе на
чалась отчетно-выборная кам
пания руководящих _ органов 
потребительской кооперации.

Перзые отчетные собрания 
показывают, что руководители 
Андреевского сельпо не прида
ют им серьезного звачовия, 
формально относятся к прове
дению их. 25 февраля в Бе- 
резне было намечено провести 
собрания по двум участкам.
Заранее никто из пайщиков 
об этом собрании не знал.
После обеда четыре нарядчика- 
подростка верхом на лошадях 
начали объезд села. Не слеіая 
с лошади, они стучали в окно, 
сообщали, что в 6 часов будет 
собрание и следовала дальше.
Что за собрание, толком не 
знала и сами нарядчики.

Можно ли после этого наде
яться на успех собрания?

Ждать пришлось долго. Вме-' пайщиками не работали, 
сто 6 часов вечера собрание' 
началось в 8, в присутствии 
50 членов-пайщиков, что со
ставило 19 проц, к общему 
числу пайщиков Верезни. Как 
неорганизованно собралось со
брание, так и прошло оно при 
слабой активности присутству
ющих. Такой тон был дан 
членом правления сельпо тов.

ТГПРФПНЫ' Кабинет редактора 45, общий редакции 46,1 C.Ulfc't'wiiwi. ___________ Типографии 47 ________
Телеграфия гаеіы ,Кела«іливвый труд* і. ѵер»ач

По следам 
писем

селькоров
На неопубликованное письмо 

селькора о беспорядках на 
животноводческих фермах По
жарского колхозз райземотдел 
сообщает, что фзкты подтвер
дились. 2 теленка и барашек 
нали по вине работников фер
мы. Скот на фермах содержит
ся грязный.

Зз халатв^е отношение к 
порученному делу зав. ферма
ми Тютин с рзботы снят. 
Правлеиию колхоза даны ука
зания о выправлении положе
ния на фермах.

Зам. отвэтстзеннэго 

редактора И. МАРТЫНОВ.

Обявление
Сергачская артель „Шзэйиик* 

принимает заказы на паинвху зар- 
хнѳго мужского, АІВНСКОГ-.', цэіекого 
платья и головные убары, Под 
ремонт и реставрацию имеэгся 
приклад.

ПРАВЛЕНИЕ.

Об'явление
Саргачской артели „Кэжгруд" 

требуется на постоянную работу 
опытный счетовод-кассир.

Справиться в праалэнии артели.
ПРАВЛЕНИЕ.

По-ДПИСН'.я плата
2 рубля е месяц

Тира* мао іи.


